El Norte de Castilla

30 Octubre, 2014

PAÍS: España PÁGINAS: 39 **TARIFA**: 810 €

ÁREA: 229 CM² - 20%

FRECUENCIA: Diario

E.G.M.: 177000

O.J.D.: 24567

SECCIÓN: ECONOMIA



Del Olmo aboga por «decir en qué se emplea cada uno de los euros públicos»

La consejera destaca que la labor de los auditores gana importancia a la par que la necesidad de mayor transparencia

:: EL NORTE

VALLADOLID. La consejera de Hacienda de la Junta de Castilla y León, Pilar del Olmo, aseguró ayer durante la clausura de la jornada 'Día del Auditor en Castilla y León' que en estos tiempos en que la sociedad demanda «transparencia» la labor del auditor es «muy importante», ya que hay que decir en qué se emplea «cada uno de los euros públicos».

«En este momento en que la sociedad demanda transparencia e información la tarea de los auditores es fundamental. Vemos que hay algunas personas que se aprovechan de lo público en su propio beneficio y aunque hemos mejorado en los controles en los últimos años hay que seguir avanzando en ese aspecto», subrayó Del Olmo, según informa Efe. «Hemos aprendido mucho en esta crisis económica de la que creo que tenemos que salir reforzados,



De Margarida y González flanquean a Pilar del Olmo. :: R. GARCÍA-EFE

hemos aprendido que hay que tener más eficacia en los controles y se han dado pasos con una ley de transparencia a nivel estatal y otra que habrá a nivel autonómico», añadió.

El Archivo de la Real Chancillería de Valladolid acogió el Día del Auditor de Castilla y León, organizado por el Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España y el Consejo General de Economista.

Participaron Juan Carlos de Margarida, decano de Ecova; Mariano

González, presidente del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España (Agrupación Territorial Sexta) y Roberto Gutiérrez, presidente del Colegio de Titulares Mercantiles de Valladolid. Los auditores debatieron acerca de «la nueva directiva comunitaria y el reglamento europeo de auditoría: impactos en la nueva ley de auditoría», ponencia que corrió a cargo de Encarnación Rico, adjunta a la Secretaria Técnica REA+REGA-CGE.